



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

MEDIENMITTEILUNG

2. Juni 2015

Neue Direktorin an der Mediathek Wallis - Martinach

(IVS).- Der Staatsrat hat Sylvie Délèze zur neuen Direktorin der Mediathek Wallis-Martinach ernannt. Die neue Direktorin übernimmt am 1. September 2015 die Nachfolge des bisherigen Direktors Lionel Gauthier, der sich beruflich neu orientieren will.

Sylvie Délèze hat eine vielseitige berufliche Erfahrung. Sie hat ihre Studien an der Universität in Lausanne mit dem Lizentiat der französischen Sprache und in Literatur, Philosophie und Archäologie abgeschlossen. Als Lehrerin der französischen Sprache und Literatur an der Walliser Schule für Gestaltung, als Konservatorin im Musée romain von Vidy-Lausanne unter der Leitung von Laurent Flutsch und aktuell in der wissenschaftlichen Popularisierung im Kader des Kommunikationsdienstes der Universität Genf.

In ihrer neuen Funktion als Direktorin der Mediathek Wallis – Martinach hat Sylvie Délèze die Aufgabe, die Erhaltung und Vermittlung des audiovisuellen Kulturgutes des Kantons Wallis aufrechtzuerhalten und zugleich wurde ihr die Leitung der Stadtbibliothek Martinach anvertraut.

Die neue Direktorin stammt aus Nendaz

Kontaktperson:

Jacques Cordonier, Chef der Dienststelle für Kultur, 079 402 36 41

